

Protokolleintrag vom 29.09.2004

2004/408

Postulat von Niklaus Scherr (AL) vom 18.8.2004:

Fachstelle für interkulturelle Fragen, Aufhebungsbeschluss durch den Gemeinderat

Niklaus Scherr (AL) begründet das am 8. September 2004 dringlich erklärte Postulat (vergleiche Protokoll-Nrn. 3166, 3261 und 3301/2004).

Der Stadtpräsident erklärt namens des Stadtrates das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Monika Erfigen (SVP) stellt den Ablehnungsantrag.

Das Postulat wird mit offensichtlichem Mehr dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen.

Mitteilung an den Stadtrat.